



An die Landeshauptstadt München und den BA 09

Dringlichkeitsantrag: Solidarität mit der Stiftung Ost-West-Friedenskirche und Unterstützung beim Wiederaufbau

Beschluss

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg ist entsetzt über die Zerstörung der Ost-West-Friedenskirche im Olympiapark und erklärt sich solidarisch mit der Stiftung Ost-West-Friedenskirche e. V. Das Stadtteilparlament bittet, wie auch schon zwei Stadtratsfraktionen die Landeshauptstadt München nachdrücklich darum, den Wiederaufbau der Kirche von Väterchen Timofej in großzügiger Weise zu unterstützen. Auch der BA selbst unterstützt im Rahmen seiner Möglichkeiten den Wiederaufbau, um die kleine, grüne Oase am Rande unseres 9. Stadtbezirks zu bewahren.

Begründung

Die Ost-West-Friedenskirche im Olympiapark ist für viele Menschen aus Neuhausen-Nymphenburg ein besonderer Ort. Nach dem Brand am 10. Juni 2023, der die Kirche komplett zerstörte, zeigten sich viele Bürgerinnen und Bürger sehr betroffen. Der BA begrüßt den Stadtratsantrag, den Verein Stiftung Ost-West-Friedenskirche in seinem Anliegen, die Kirche wieder aufzubauen, zu unterstützen. Wie der Bezirksausschuss selbst den Wiederaufbau konkret unterstützen kann, soll mit dem Verein geklärt und sodann im Stadtteilparlament beraten und beschlossen werden.

Initiative: Anna Lena Mühlhäuser, Anamaria Scheunemann, Seija Knorr-Köning, Jörn Retterath, Anna Leuchtweis, Larissa Fischer, Sebastian Thunich (für die SPD), Anna Hanusch, Christine Kleider, Niko Lipkowitsch, Leonie Lobinger, Fabian Norden, Christian Obwexer, Alexander Ott, Gunther Schäfer, Ulrike Sengmüller, Saiyed Shah, Daniela Stelzer, Rudi Stummvoll, Gaby Werth, Doris Werthmüller, Claudia Wirts, Martin Züchner (für Bündnis 90/Die Grünen)